



SatFinder 3HD & 3HDS Slim deactivation of the driver signature for Windows 10

Thank you for using our devices. Please follow below steps for use drivers:

1. Please Disable Driver Signature Verification in Windows 10 , How can do it yourself:
<https://www.youtube.com/watch?v=n8RRw9urm5E>
2. Please download pc software from this link
https://www.alpsat.com/uploads/dosyalar/software/1-SF03HD_Setup_223_V18.rar
3. Click setup.exe and install software and driver then you can try install driver (you can find driver in c://programfiles/sf03hds folder)

If an older driver file exists, it must be deleted or removed as follows:

Please erase SF03HD drivers , Then deactivated the driver signing and then please reinstall drivers again. (you can find driver in c://programfiles/sf03hds folder)

SatFinder 3HD & 3HDS Slim Deaktivierung der Treibersignatur für Windows 10

Vielen Dank für die Nutzung unserer Geräte. Bitte befolgen Sie die folgenden Schritte für die Verwendung von dem Treiber:

1. Bitte deaktivieren Sie die Treibersignaturverifizierung in Windows 10, hierzu ein Youtube Video: https://www.youtube.com/watch?v=GpG2mMole_o
2. Bitte Laden Sie die PC-Software von diesem Link:
https://www.alpsat.com/uploads/dosyalar/software/1-SF03HD_Setup_223_V18.rar
3. Klicken Sie auf "Setup.exe" und installieren Sie die Software und den Treiber, und folgen Sie den Anweisungen (den Treiber finden Sie im Ordner "c: // Programme / sf03hds").

Sollte eine ältere driver Datei vorhanden sein muss diese wie folgt gelöscht bzw entfernt werden:

Bitte löschen Sie die SF03HD-Treiber Datei. Deaktivieren Sie anschließend die Treibersignierung und installieren Sie die Treiber erneut. (Sie finden den Treiber im Ordner c: // Programme / sf03hds)

!!!!!!!!!!!! ACHTUNG/ATTENTION !!!!!!!!!!

The installation and use of the **software** is at your own risk!
We assume **no warranty** or liability for any damage.

Die Installation und Verwendung der **Software** erfolgt auf eigene Gefahr!
Wir übernehmen **keine Gewährleistung** oder Haftung für etwaige Schäden.

Mit freundlichen Grüßen / Best Regards

Dipl.-Ing. Riccardo Rossini
President

Rantex Warenhandels GmbH
Binnenfeld 17
22133 Oststeinbek
Tel.: +49 (0)40 459747
Fax.: +49 (0)40 4107300
<mailto:rantex@rantex.com>
<http://www.rantex.com>

General Manager: Dipl.-Ing. Riccardo Rossini
Country Court: Hamburg HRB 37517